



■ 附中タイムの取組について

現在、附中タイムを利用して専門委員会ごとに各委員会の仕事内容や呼びかけに繋がるような企画を行っています。これは、今年度の取組として行っているものです。現段階で2つの委員会がそれぞれ企画したものを披露してくれました。

1回目は情報委員会による「未成年の主張」でした。生徒参加型の企画で3年生は3組の高野くんが全校生徒の前で主張をしました。叫べないところが残念でしたが、自分の伝えたいことを正しく伝え、聞き取るという情報委員としての企画でした。

2回目は給食委員会による「素材比べチェック」でした。代表生徒が3種類の味噌汁とお茶を試飲し、提示されるものと当てるというクイズ形式のものでした。普段口にしていない給食も素材を活かして調理されていることを改めて感じて食べようという給食委員会の企画でした。

これからも各委員会の企画が続きます。同じ学年の仲間が考え、担当の先生と打ち合わせながら行っている取組です。楽しみながら考えて参加することで支えてほしいと思います。



■ 6月5日(金)前期クラスマッチが行われました

【 前期クラスマッチの結果 】

男子バレーボールの部	優勝	2組
女子バレーボールの部	優勝	2組
男女ドッチボールの部	優勝	1組



今回のクラスマッチの気付きとしては、ルールやプレーのことで少しもめる場面があったことと、自分のクラスがルールを守れなかったときに（ラインを踏み出したなど）自分たちでボールを譲るような場面のどちらの場面もあったことです。これまで学年のみんなと過ごした時間のなかで、育めた力と、これから育てていかなければいけない力なのかと思いました。次は合唱コンクールです。クラスでの絆を発揮するいい機会です。今年は3年生として参加するので、学級のことだけでなく、よりよい集団をイメージしながら、学校全体の先頭に立ち、附中祭にも繋げていきたいですね。

優勝に輝いた各クラス、おめでとうございます。このクラスマッチを機会にクラスの親睦を深めてください。そして、このよき日に誕生日を迎えた三橋くん、安井くんもおめでとうございます。

また合唱コンクールの話に戻りますが、今回の結果を受け、3組が巻き返すか、2組が独走を続けるか、1組がさらに上を狙ってくるか、楽しみです。

最後に、当日まで準備をしてくれた総務委員のみなさん、準備を手伝ってくれたバレーボール部のみなさん、審判を手伝ってくれたみなさん、ありがとうございました。

